

Fecha: 03-07-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: En Pucón ya afinan los últimos detalles para el Congreso Antártico 2024

Pág.: 7 Tiraje: Cm2: 369,3 Lectoría: Favorabilidad:

8. 16

8.000 16.000 No Definida

En Pucón ya afinan los últimos detalles para el Congreso Antártico 2024

ZONA LACUSTRE. Más de 2 mil científicos del mundo se reunirán en Pucón y Punta Arenas desde el 19 al 25 de agosto.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

a Municipalidad de Pucón, a través de su Departamento de Turismo, ya está afinando los últimos detalles para recibir a los diversos científicos que llegarán a la comuna lacustre en agosto próximo en uno de los eventos más importantes a nivel internacional sobre el cambio climático en el 'continente blanco', la Antártica.

El alcalde Carlos Barra manifestó que esta es una oportunidad muy positiva para el turismo, donde se sigue quebrando la estacionalidad con eventos y convenciones de primer nivel. "Esperamos que los científicos encuentren en esta hermosa comuna un lugar grato para el diálogo y la divulgación. Esto, sin duda, es un aporte al turismo y continúa posicionando a Pucón como un destino líder que es sede de importantes encuentros internacionales. Todo un desafío que nos anima a seguir avanzando y que nos obliga a incluir nuevas mejoras en infraestructura como la habilitación del aeropuerto, lo que permitiría ofrecer aún más seguridad y comodidad a nuestros visitantes", finalizó el alcalde Barra.

Desde el Departamento de Turismo del municipio de Pucón extienden la invitación al sector empresarial lacustre para recibir información directa de sus protagonistas este jue-



EL ALCALDE DE PUCÓN, CARLOS BARRA, MANIFESTÓ QUE ESTA INSTANCIA ES UNA OPORTUNIDAD MUY POSITIVA PARA EL TURISMO.

de julio se realizará un encuentro con empresarios turísticos para dar a conocer el evento.

ves 3 de julio a las 15 horas en el Hotel Enjoy.

"A todos los empresarios turísticos que quieran conocer de qué se trata el Congreso y cómo pueden prepararse para la instancia, los invitamos a participar en una importante charla con dos representantes del Congreso Antártico, Andrés López e Isabel Giménez, científicos miembros del comité organizador. Ellos hablarán sobre el contexto del Congreso y por qué la sede es Pucón, divulgarán el programa y nosotros como municipio comentaremos cómo nos estamos preparando para recibir este gran evento", comentó Camila Silva, profesional del Departamento de Turismo de Pucón.

CONTACTO

Cabe destacar que para obtener más información sobre esta importante actividad es ne"Esto, sin duda, es un aporte al turismo y continúa posicionando a Pucón como un destino líder que es sede de importantes encuentros internacionales".

> Carlos Barra, alcalde de Pucón

cesario visitar la página web www.inach.cl, así como las redes sociales de "Inach" y "Muni Pucón Chile", en Facebook e Instagram.

